## Bayerische Fleckviehzüchter erfolgreich auf der Bundesschau Fleckvieh-Simmental in Berlin.

Die 5. Bundesschau Fleckvieh-Simmental wurde im Rahmen der Grünen Woche am 16.01.2016 veranstaltet. Mit von der Partie waren fünf bayerische Zuchtbetriebe mit ihren Tieren. Vom Altbullen bis zum Jungbullen und von der Kuh mit Kalb bis zum Jungrind waren ausgesuchte Tiere der Betriebe vertreten. Der Jungbulle Cäsar, ein Campino DK-Sohn, aus dem Betrieb Jürgen Zill, Dietenhofen wurde zum Bundes-Reservesieger gekürt. Der aus Irland eingeladene Richter Micheal Robsen stellte auch die Kuh 103 und den Bullen Claas aus dem Betrieb Ernst Fragner, Leutershausen auf einen 1a-Platz. Die weiteren teilnehmenden Betriebe Fech GbR (1b mit Jungbulle, Strabinos-Sohn),Wortelstetten, Claus Schultes, Waldmichelbach und Erwin Obermayr, Scheyern, komplettieren das bayerische Ausstellungskontingent.





Bundes-Reservesieger Caesar

Die bayerischen Züchter





Bullenfreundschaft

1a für 103 vom Betrieb Fragner





Stratego, 1b, von der Fech GbR Schultes/Fragner

Campino DK aus der ZG





Imex vom Betrieb Schultes

Goldmarie vom Betrieb Zill

Bilder: Roswag und Schulte